

HECHO REVELANTE

Madrid, 21 de marzo de 2007

Ante los movimientos experimentados en la cotización de sus acciones en los últimos días y las noticias aparecidas en la prensa en relación con posibles operaciones corporativas, Iberia declara que en la actualidad no existe ningún acuerdo, oferta o propuesta por parte de terceros en tal sentido.

Iberia ha declarado públicamente su convicción de que, en el marco de la desregulación del sector, del que es un paso importante el principio de acuerdo de cielos abiertos entre la UE y EEUU, el futuro de las aerolíneas de red pasa por un proceso de consolidación en el que Iberia pudiera tener un papel relevante, por lo que no descarta que en un futuro pueda llegar a algún tipo de acuerdo en este sentido.

En este contexto, la posición estratégica de Iberia y los cambios en el contexto regulador, están generando interés en el mercado por parte de otras compañías aéreas e inversores en general.

A tales efectos, el Consejo de Administración, en su reunión de 26 de febrero de 2007, tomó nota del interés del mercado y autorizó expresamente al Presidente de la compañía para que pueda facilitar información a potenciales inversores que muestren un interés real y serio en participar en alguna operación corporativa relevante y cuenten con la adecuada solvencia económica y capacidad técnica para afrontar operaciones de esa naturaleza, de conformidad con la normativa aplicable en materia de defensa de la competencia y de mercado de valores.

En consecuencia, Iberia no descarta la posibilidad de considerar cualquier operación que redunde en beneficio de la compañía, sus accionistas y sus trabajadores, si bien reitera que en la actualidad no existe acuerdo, oferta o propuesta de ningún tipo en tal sentido, que pudiera motivar los movimientos en la cotización.